

年頭のご挨拶

皆様 明けましておめでとうございます。新しい年がスタート致しました。日頃は **Shinmei Delica** 商品をご愛顧いただきありがとうございます。ここに謹んで御礼申し上げます。

新春は、常に心を新たにチャレンジするという言葉がふさわしく感じるのは私だけでしょうか？現状に甘んじることなく常に向上を目指す。それは会社の業績だけではなく、より安全に働いてもらうための環境づくりもまたしかりです。より良い環境からより良い商品づくりを目指す。また時代の変化が社員全員で感じ取れる職場環境を目指し、その変化をいかに健康的で安全で安心な商品づくりに反映できるか？またいかにスピードをもって対応できるか？が「生き残りをかけた熾烈なマーケット」で生き残り、尚且つ成長していけるのかの鍵になると考えています。

昨年 11 月に秋葉原に **onigiri bento Gyu!** 秋葉原店をオープンさせました。そういった時代のニーズを先取りし、商品化をし、お客様に見ていただき、食べていただく、また感じていただく この感覚を大事にしていくことがお客様に喜んでいただける商品づくりができると信じています。

今年一年、環境が劇的に変化する中、まさに新しい時代の幕開けと位置付け、より一層感覚が磨けるように精進してまいります。皆様の尚一層のご愛顧を祈念いたしまして年頭の決意とさせていただきます。

ありがとうございます。 感謝！

平成 30 年 1 月 1 日

株式会社 **Shinmei Delica**

代表取締役社長 **田中義昭**